



MINUTA DE LA COMISION DE TRANSPORTE DE FECHA 10 DE ABRIL DEL AÑO 2014

En esta fecha, y siendo las 9:00 horas, los Regidores integrantes de la Comisión de Transporte Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Secretaria de la Comisión, Alberto Reyes Rojas, Vocal de la Comisión, acudieron a la oficina de recaudo del transporte vive bus Juárez, en donde fueron recibidos por el Ing. Sergio Acosta del Val, Delegado Regional en esta ciudad de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología, así como por personal de la Dirección de Transporte Público del Estado, el Sr. Raúl Rodríguez Santillanes, Presidente de INTRA y el Lic. Luis Alfonso Sosa, Tesorero de la empresa INTRA, en donde recibieron explicación de la forma en que electrónicamente se tiene el control con videocámaras de lo que sucede dentro de los camiones de vive bus Juárez, así como también están monitoreadas las unidades a través de tableros electrónicos verificando que estén dentro de los recorridos establecidos así como la velocidad en que deben circular las unidades, cuando se detectan que van a mayor velocidad de lo que está permitido, se les comunica por radiofrecuencia ya sea por la empresa que controla el tráfico de las unidades o a través de Transporte Público que deben bajar la velocidad, de la misma manera se mostró las nuevas máquinas recaudadoras que tienen acceso con tarjeta y con monedas.

Una vez terminada esta visita se trasladaron a la colonia Tierra Nueva, en el lugar donde descansan los camiones del Vive Bus, y se pudo verificar que el inmueble cuenta con pavimento y bardas.

Dándose por terminados los recorridos, siendo las 11:30 horas.

